

LOCALE EXPRESS

Assemblée générale extraordinaire de l'épicerie de Beaufort, le 14 avril



lors d'un atelier de travail

Beaufort- sur-Gervanne

L'association pour Le Maintien d'une Épicerie à Beaufort-sur-Gervanne convie ses sympathisants et adhérents jeudi 14 avril à 20 heures à la salle d'animation pour l'assemblée générale extraordinaire et l'assemblée générale ordinaire. Ordre du jour : élections du comité d'administration puis du bureau, modification des statuts et de la détermination du nom. Les bénévoles attendent nombreux les habitants de la vallée pour avancer ensemble.